

使用者の声

「殺虫殺線虫剤 ネマトリンパワーD粒剤」の使用感について、インタビュー！
生産者様の声を紹介します。

殺虫殺線虫剤
**ネマトリン
パワーD** 粒剤
®は登録商標

【かんしょ】茨城県 渋谷さん

省力性、コスパ、効果、 全てにおいて大満足の結果に。 特にコガネムシ幼虫が激減。

**青果用かんしょに土壌害虫は大敵。
コガネムシ幼虫に高い効果を実感しました。**

渋谷さんは、茨城県行方市で青果用かんしょを9ha栽培されています。かんしょの栽培品種は、JAなめがた（現JAなめがたしおさい）が独自に商標登録した「紅優甘」「紅こがね」「行方の紫福」に始まり、「べにまさり」「栗かぐや」「ひめあやか」、栽培が難しいという「紅赤」など多岐にわたります。「紅赤は全国的に見てもかなり貴重な品種で、近隣でもつくっている生産者はほとんどいません。最近流行りのしっとり系とは真逆の、ホクホクの極みのようなお芋で上品な甘さですので、見かけたらぜひ食べていただきたいです」と誇らしげに語ります。

すべて青果用ということもあり、害虫防除について何うと「土壌害虫は厄介ですね。コガネムシ幼虫や線虫の被害に遭うと、売り物にならない見た目になってしまいます。全体の2、3割が廃棄処分になった時はがっかりしました」と過去の経験を話されます。現在お使いになっているネマトリンパワーD粒剤の効果については、「線虫とコガネムシ幼虫の対策に凄く役立っています。特にコガネムシ幼虫に関しては100点と言っていいぐらい」と笑顔で話してくれました。

**残効性が長いので安心して作業ができる。
コスパも良く、本当にお勧めしたい剤です。**

コガネムシ幼虫に対して高い効果を実感されたという渋谷さん。



「残効が長く、畝立て日までに期間があく時でも、安心して早めに全面土壌混和处理できて非常に助かっています。落ち着いてその後の



*槍は合成です

作業ができるようになりました」とのこと。また、線虫防除はくん蒸剤も併用していることから、コガネムシ幼虫への効果ほど区別はできないとされながらも、「仮にネマトリンパワーD粒剤を使用しなければ、この場所（圃場）での品質は恐らく落ちるのが分かる」と話されます。他にも多くの利点を実感されており、「まず、省力化ですね。粒径が小さいので散布機に多く入れることができ、補充の手間が減りました。また、線虫とコガネムシ幼虫を同時に防除できるので作業が楽になり、コストパフォーマンスも良いため、労力、効果、全てにおいて大変満足しています。特にコガネムシ幼虫の被害は劇的に減らせると思いますので、本当にお勧めしたい剤です」と嬉しいお言葉をいただきました。

最後に、「今後もネマトリンパワーD粒剤を使っていきたいと思います」の言葉と共に、「さらなる省力化と良い作物が作れる製品の開発をお願いします」と、期待の言葉もいただきました。

※取材時（2024年9月）における個人の感想をもとに作成しています。

●使用前にラベルをよく読んでください。 ●ラベルの記載以外には使用しないでください。 ●本剤は小児の手の届く所には置かないでください。

ISK 石原バイオサイエンス株式会社

本社 普及部 〒102-0071 東京都千代田区富士見2丁目10番2号



“使用者の声”は
webでもご覧
いただけます